

Traditionell machten sich auch dieses Jahr die Erstkommunionkinder mit ihren Tischgruppenleiterinnen, Pfarrer Michael Birner und Gemeindereferent Michael Hirsch kürzlich zu einem Ausflug nach Regensburg auf den Weg. Gemeinsam feierten sie eine Eucharistiefeier in der Wolfgangskrypta in der Emmeramsbasilika. Anschließend erfuhren sie viele interessante Informationen zum Heiligen Wolfgang und zum Heiligen Emmeram. Nachdem man sich im Spitalberggarten gestärkt hatte, wurde der Dom St. Peter erkundet und nach einem kleinen Zwischenstopp in der Eisdiele trat man die Heimreise an.

